



ESCUELA CATÓLICA DE SAN AGUSTÍN

BOLETÍN PARA PADRES

septiembre 12, 2025

La Escuela Católica St. Augustine nutre a los niños en su viaje de fe centrado en Dios, al tiempo que promueve la excelencia académica, el crecimiento individual y el servicio de por vida inspirado en el Evangelio.

St. Augustine no discrimina por motivos de género, raza, etnia, afiliación religiosa, dominio del inglés o discapacidad.

MINUTO DE MINNICK

Únase a nosotros para el 25º Festival Anual de Tortugas de San Agustín el próximo viernes 19 de septiembre de 6:00 p.m. a medianoche y el sábado 20 de septiembre de 5:30 p.m. a medianoche. **¡Necesitamos tu ayuda!** ¡La Zona para Niños está buscando adultos para monitorear las Casas Hinchables durante TurtleFest! Comuníquese con la Sra. Minnick en la oficina de la escuela si está disponible el viernes de 7:30 a 9:00 p. m. o el sábado de 5:30 a 7:00 p. m. o de 7:00 a 9:00 p. m. Cada Bouncy House debe tener al menos un monitor adulto para abrir. También necesitamos ayuda con la comida mexicana en la cocina de la escuela. Necesitamos un cajero y un calentador de tortillas los viernes y sábados por la noche de 5:45 a 8:00 p. m. o de 8:00 a 10:00 p. m. ¡Gracias por su consideración y apoyo a nuestro festival parroquial!

REGISTROS DE SALUD

Nuestra enfermera del Departamento de Salud visitó la semana pasada. Si hay una morosidad en los registros de salud de su hijo, se adjunta una notificación. Le pedimos que nos envíe estos documentos antes del 26 de septiembre. Si no hemos recibido esta información antes del día 26, su hijo puede ser excluido de la escuela como resultado. Gracias por su cooperación en esto.

PRUEBAS DE MAPAS

Las pruebas MAP continúan durante las próximas dos semanas. Para ayudar a su hijo a tener éxito, se recomienda que los estudiantes estén bien descansados y coman un desayuno saludable.

DÍA DE HABLAR COMO UN PIRATA

¡El viernes 19 de septiembre celebraremos el Día Internacional de Hablar como un Pirata! Se adjunta un folleto con más detalles. Les recordamos a los padres que asistiremos a misa ese día, así que empaque cualquier ropa pirata para que su hijo se cambie después de la misa.

CAMBIOS DE TRÁFICO Y ESTACIONAMIENTO

Debido a que TurtleFest se llevará a cabo en los terrenos de la iglesia / escuela nuevamente este año, tenemos algunas adaptaciones que deben hacerse. Lo más importante es la rutina de entrega y recogida a partir del

miércoles 17 de septiembre. Debido a que instalarán una gran carpa sobre el estacionamiento trasero, no tendremos acceso a esta área. El miércoles, jueves y viernes de la próxima semana, deje y recoja a sus hijos en la parte delantera de la escuela. A la hora de recoger, NO se estacione frente a la escuela hasta que los autobuses escolares se hayan ido (aproximadamente a las 3:05 p.m.). Mientras espera que salga el autobús, le sugerimos estacionarse en el estacionamiento al sur de nuestro edificio, en la esquina de las calles Monroe y Washington. Por favor, sea considerado con nuestros vecinos y no se estacione en el lote de Civista Bank, ya que no tenemos su permiso. Luego, el personal entregará a su(s) hijo(s) a su automóvil mientras se estaciona frente al edificio de la escuela. Esto es un poco inconveniente para todos, pero un pequeño precio a pagar por nuestro Festival Parroquial, TurtleFest. Estas restricciones estarán vigentes hasta el 22 o 23 de septiembre. Le avisaremos a través de mensajes de Digital Academy cuando la carpa haya sido despejada de nuestro estacionamiento.

DÍA DE LOS VETERANOS

Estamos planeando una semana especial en conmemoración del Día de los Veteranos en noviembre. Nos gustaría crear una presentación de diapositivas con los familiares de todos los estudiantes y el personal. Entonces, ¡envía tus imágenes! Puede enviarlos por correo electrónico a cathy.majewski@augustinenapoleon.com o llevar la copia impresa a la oficina de la escuela antes del viernes 31 de octubre. Incluya el nombre, el rango y la rama militar de la persona. Ayúdenos a hacer de esta una semana significativa para mostrar nuestro agradecimiento a todos nuestros veteranos.



DÍAS DE FOTOS ESCOLARES

JLK Photography estará aquí el lunes 29 de septiembre y el martes 30 de septiembre para los días de fotografía. Todos los estudiantes serán fotografiados el lunes. Si su hijo está ausente o es un niño en edad preescolar de martes / jueves, será fotografiado el martes 30 de septiembre. Se adjunta un formulario de pedido.

SERVICIOS DE DÍA EXTENDIDO

Los servicios de atención matutina y posterior se facturan mensualmente. Las facturas se enviarán dentro de la primera semana siguiente al mes de servicio. Las facturas de agosto/septiembre se publicarán en Digital Academy a principios de octubre.

RECAUDACIÓN DE FONDOS DE CAKE ROLL

Una vez más nos asociamos con Audrey's Pumpkin & Gourmet Cake Rolls para recaudar fondos para la Escuela Católica St. Augustine y los Grupos Juveniles. Todos los estudiantes que comienzan en preescolar hasta 8º grado son bienvenidos a participar. Cada estudiante puede recaudar fondos para compensar el costo de asistir a campamentos anuales, excursiones y viajes de clase de Jr. High a Washington D.C. El dinero se mantendrá en la cuenta del estudiante y se acumulará mientras asiste a la Escuela Católica St. Augustine o participa en el Grupo de Jóvenes. Luego, los padres especificarán cómo quieren que se utilice el dinero.

¡Los rollos de pastel son excelentes regalos, se congelan bien y estarán aquí a tiempo para el Día de Acción de Gracias y las vacaciones! Vienen en 13 sabores y se venden por \$ 19.50 cada uno. Se devolverán \$ 13.50 a la panadería por el costo del rollo de pastel, dejando a nuestros estudiantes con una ganancia de \$ 6.00 por rollo de pastel vendido. Hemos comenzado a vender rollos de pastel y continuaremos haciéndolo hasta el lunes 10 de octubre. Si necesita más formularios de pedido, llame a la oficina de la escuela.

SOLICITUD DE ALMUERZO GRATIS / REDUCIDO

Si cree que puede calificar, nos estaría haciendo un favor al completar el formulario que se envió recientemente a casa. Además de recibir asistencia para pagar el almuerzo de su hijo, recibimos fondos adicionales para la compra de servicios estudiantiles. Los estudiantes que recibieron almuerzos gratuitos o reducidos el año pasado aún califican este año hasta el 12 de septiembre. Se adjuntan notificaciones. Recuerde, dado que ya no participamos en el programa gubernamental, los almuerzos "gratuitos" cuestan \$ 1.00 y los almuerzos "reducidos" cuestan \$ 1.50.

FERIA ACADÉMICA

Cada año, los grados 5 a 8 crean y presentan un proyecto de Feria Académica en diferentes áreas de estudio, según su nivel de grado. Esto lleva varios meses de preparación. Se adjunta un paquete con el cronograma, el contrato y la rúbrica. Solicitamos que los padres revisen esto con sus hijos y devuelvan el contrato firmado lo antes posible.

MISA ESCOLAR

Cada viernes, toda nuestra familia escolar asiste a misa juntos a las 8:45 am. Para permitir que todo el personal

asista, la oficina de la escuela estará cerrada durante ese tiempo. ¡Estáis todos invitados a uniros a nosotros!

PLATOS PRINCIPALES PARA LA SEMANA DE septiembre 15, 2025

LUNES - Sándwich de pollo caliente
MARTES - Quesadilla de pizza
MIÉRCOLES - Macarrones con queso
JUEVES - Patata al horno
VIERNES - Tano's Pizza



CALENDARIO DE EVENTOS

- 9/15** Escuela de San Agustín en sesión
- 9/16** Pruebas de matemáticas MAP (Gr K-8)
- 9/17** Pruebas de reposición MAP (Gr K-8)
- 9/18** Pruebas de ciencias MAP (Gr 5-8)
- 9/19** **Día de vestir/hablar como un pirata**
Primer trimestre parcial
8:45 am Misa escolar
- 19/9-20/9** **FIESTA TORTUGA PARROQUIAL**
- 9/23** Pruebas MAP de Artes del Lenguaje (Gr 3-8)
- 9/24** Pruebas de reposición MAP (Gr K-8)
- 9/26** 8:45 am Misa escolar
Los exámenes parciales se van a casa (Gr 1-8)